
生徒調査　2022年度末 記述回答　（３年 卒業時の意見）　10件　　　　【課題とするか検討項目】
　　　　　　　　（対象： 総合理学科 ３年，普通科 自然科学研究会と数学研究会 ３年）

3年用【4】 ＳＳＨ事業の改善と向上に関する意見・感想

臨海実習のフィールドを家島に限らず、他の場所でも実施してほしかった。（京都大学白浜フィールドなど）

もっと英語を使う場や機会を広げるといいと思います。
情報（Wi-Fiなど）IT設備の強化がもう少し必要だと感じています。
とても良いシステムなので今後も発展させてほしい。

生徒の研究に対してアドバイスもしつつ見守ってくださるという先生方のスタンスのおかげでのびのび研究することができました。ありがとうございます。
サイエンスツアー行きたかった。
サイエンスツアーに行きたかったです。

SSH事業には少しハードルがあると思うのですが、SSH通信などで頻繁に情報を得ることができ、気軽さがありました。これからも誰もが
親しみやすい情報発信をしてほしいです。

今回のコロナ禍ということで例外というか、無くなったことがたくさんあった。仕方のないこともあるし、先生方はこの予想外の事態の中、
尽力してくださったと思うが、以後何かしらの理由でSSHのイベントがなくなったさいの代替案等を次のために考えておいてほしい。

もっと他のSSH指定校と交流を深めるといいかなと思います。交流を行うことで、課題研究などでのアドバイスを本校以外の教師からも
頂くことで、研究グループの研究の方針がたてやすくなるからです。


